
 

 

 

Protokoll des Exekutivkomitees 

Sitzung Nr. 20, am 17.04.2024 von 16:34 bis 19:30 Uhr 

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs  

Anwesend: 2x Vorstand, Finanzen, stud. Leben, Kommunikation, Hochschule und 
Studium, 1x Sekre 

Abwesend: pol. Bildung (e.) 

TOP Protokoll 
Wer ist dafür, das Protokoll Nr. 19 mit den genannten Änderungen so anzunehmen? 
Abstimmung: Dafür: 6 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 0 
Das Protokoll ist angenommen.  

TOP Mails 

- Kooperationsanfrage Freie Aktive Schule  
Das Sekre verweist auf des ZfS, da wir keine Kooperationen dieser Art haben. 

- Austauschrunde Studierendenwerk / Abteilung Studentisches Leben / Dienstag 07. 
Mai 09.30-11.30  
Ein Vorstand wird teilnehmen, falls sich noch jemand anschließend möchte, gerne 
melden. 

- Einladung zur Bewerbung für die Jugend-Enquete-Kommission 2024  
Sekre wird auf Aushänge im KuCa verweisen, wir werden keine Werbung teilen. 

- Anfrage aus dem Prorektorat für Digitalisierung und dem ZIK 
Hochschule und Studium und evtl Finanzen, Mi, 14-16, nächsten Fr ab 12, Sekre 
wird dies rückmelden. 

- Mietanfrage Juso Vorstand Freiburg  

Soll das KuCa an Parteien oder damit verbundene Gruppen vermietet werden? 
Abstimmung: Dafür: 2 | Dagegen: 2 | Enthaltungen: 2 
Die Abstimmung wird unentschieden auf die nächste Sitzung verschoben. 

Dürfen die Jusos ihr Frühstück am 27.4. im KuCa ausrichten, nach Anfrage eines PH 
Studis? 
Abstimmung: Dafür: 3 | Dagegen: 2 | Enthaltungen: 1 
Der Antrag ist angenommen. Das Sekre wird dies rückmelden. 

- Heimspiele Freiburg Sacristans 
Dankend zur Kenntnis genommen.  



 

 

- Raumanfrage Take back the Night 
Darf die Gruppe am 28.4. ihren Brunch im KuCa, unter dem Vorbehalt, dass min. 
eine Person PH Studi ist, ausrichten? 
Abstimmung: Dafür: 4 | Dagegen: 1 | Enthaltungen: 1 

Darf die Gruppe, ohne PH Studi, am 28.4. ihren Brunch im KuCa ausrichten? 
Abstimmung: Dafür: 0 | Dagegen: 3 | Enthaltungen: 3 

Das Sekre wird dies rückmelden und dem Gremium rückmelden. 

- Studie über das BaföG 
Da wir keine Einsicht in die Ergebnisse haben, werden wir dies nicht promoten. Das 
Sekre wird dies rückmelden. 

TOP Anträge 

Vortrag "Klimawandel in der Arktis" 100,00€ 
Abstimmung: Dafür: 6 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 0 
Einstimmig angenommen. 

Regelmäßiger Sitzungstermin Spielereferat donnerstags 18 Uhr 
Abstimmung: Dafür: 5 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1 
Der Sitzungstermin ist bestätigt. 

Dauerschlüssel Spielereferat - neue Dauerkaution 
Bedingung: der Dauerschlüssel des letzten Semesters ist zurück. 
Abstimmung: Dafür: 5 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1 
Das Spieleref bekommt einen neuen Dauerschlüssel.  

TOP KuRef 
Seit der Semesterabschlussparty funktioniert ein Bass nicht mehr. Der Sprecher für 
studentisches Leben ist bereits mit der Firma im Kontakt um zu klären, ob dies unter 
die Garantie fällt. Das KuRef möchte nun wieder Veranstaltungen ausrichten, es wird 
diskutiert, inwiefern diese stattfinden können oder welche Regelungen bzgl. Ausleihe 
folgen. Der Sprecher für studentisches Leben wird eine Regelung mit dem 
KulturReferat ausarbeiten. Für das Equipment wird eine Kaution hinterlegt und es 
wird ein Versicherungsnachweis erbracht. 

TOP Sonstiges 

- Veranstaltungen parallel zur Exe-Sitzung 
Laute Veranstaltungen werden nicht parallel zur Sitzung gelegt. Das Sekre wird 
geplante Veranstaltungen prüfen und diese, in Rücksprache mit den Gruppen, 
verschieben. 

- Küche 
Es wird kein weiterer Starkstromanschluss benötigt. Die Küche ist in Produktion, es 
gibt noch keine weiteren Informationen bzgl. Einbau etc. Das Malangebot steht 
weiterhin. 

- Evaluationen und ihre Nachgespräche 
Eine Studierende aus dem Senatsausschuss Lehre und Studium hat erfragt, dass 
Ergebnisse von Lehrevaluationen zu veröffentlichen sind. Dies kann von den 



 

 

Studierenden angeregt werden. Damit den Studis diese Möglichkeit bewusst ist, soll 
dies beworben werden. Hierfür werden zunächst die offiziellen Stellen der PH 
angefragt, wenn sich diese dagegen aussprechen, soll dies über unsere Kanäle 
laufen. 

- Aufladeautomaten Mensa 
Funktionieren alle, bis auf einen, nicht mehr. Die Vorstände werden beim SWFR 
anfragen, wann diese repariert werden. 

- KuCa am Freitag 
Bisher ist niemand für den Freitag eingetragen, sodass das KuCa geöffnet werden 
kann. Es werden weiter Personen gesucht, bis diese sich melden bleibt das KuCa 
freitags geschlossen. 

- Betreutes Blutspenden mit Johanna again, Di. 23.04., 12 Uhr am KuCa; wird 
promoted 

- Termin Exesitzung, Beginn ab nächster Woche 16:40 Uhr 

- Kennenlerntermin mit Frau Zaki, wird ausgemacht 

- Erhöhung Semesterbeitrag 
Der Sprecher für Finanzen wird alle Informationen einholen. 

TOP Reflexion Ersti-Woche 

Montag: 
Begrüßung: lief gut 

Campustouren: viele Tutor*innen, Studi Karten wurden (fast) alle abgeholt, SPäd 
Tour soll in die anderen integriert werden (anregen) 

Kenn-die-Leut: wenig Erstis (nächstes Mal zählen?), wieder zu viel Essen (niedrig 
kalkuliert), die Anfangsansage war nicht im ganzen Raum zu hören → nächstes Mal 
zwei Ansagen, die Einführung in die pädagogische Werkstatt wurde verschoben 
(anregen, dies wieder zu tauschen), StuRa Tisch wurde nicht angenommen 

Dienstag: 
Kennenlernkneipe: Referate fanden die Veranstaltung gut (besser als vorher), es 
waren aber kaum Erstis da. Am Freitag haben Erstis rückgemeldet, dass der 
Dienstag zu voll war. Es werden Ideen gesammelt, wann/wie die Veranstaltung 
passend gelegt werden kann. Es wird nach einer Möglichkeit gesucht die Referate 
anderweitig in die Erstiwoche einzubinden, z.B. zum Erstifrühstück einladen, dies ist 
im KuCa aber platztechnisch nicht möglich, daher dann Aula.  

Mittwoch: 
Stundenplanberatung: Schulung hat gut funktioniert, es waren wenig Erstis da, SPäd 
hat auch funktioniert 

Kneipentour: wenig Erstis, genug Gruppenleitungen → Gruppen wurden zum Teil 
nicht benötigt; Ersatz Idee: Flunkyball/ Bierpong Turnier 



 

 

Donnerstag: 
Stundenplanberatung: noch weniger Erstis 

Freitag: 
Erstifrühstück: Aufbau hat gut funktioniert, es waren viele Erstis da, kam bei diesen 
auch gut an 

Stadtralley: es sind 12 Gruppen angetreten, 5 haben finale Gegenstände abgegeben. 
Die Fragen werden im nächsten Semester etwas angepasst 

Erstiparty: Aufbau hat gut funktioniert. Es waren verhältnismäßig nicht viele Erstis da, 
Party kam gut an. Aufräumen hat nicht so gut funktioniert wie geplant, da spontan 
Menschen ausgefallen sind. Es wird überlegt, ob der Techno Floor auf der Erstiparty 
ausgespart wird, soll vor der nächsten Erstiwoche besprochen werden. Es wird für 
das nächste Mal eine Springer*innenschicht eingeführt, damit spontane Lücken 
gefüllt werden können. Die Awarenessschichten haben mäßig funktioniert, daher 
muss das Konzept Awareness überdacht werden. Eventuell soll die nächste große 
Party in einer anderen Location stattfinden. 

Die Sitzung ist um 19:30 Uhr beendet. 

 


